

Fecha: 06/09/2024 Audiencia: Sección: ACTUALIDAD \$535.070 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

\$1.034.400 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$1.034.400 Ocupación: 51,73%



"GRACIAS POR HACER QUE NUESTROS NIÑOS CUMPLAN SUS SUEÑOS"

## Centro Educativo Integral de Curicó celebró nuevo aniversario

Vpe pág:

53 años. En la oportunidad, apoderados agradecieron los avances que ha logrado el establecimiento durante los últimos años.

CURICÓ. Con emotivas palabras de agradecimiento en el discurso por parte de la apoderada Victoria Pérez, tesorera del Centro de Padres, el Centro Educativo Integral de Curicó, CEIC, celebró esta mañana su 53º Aniversario al servicio de la educación pública, ceremonia que contó con la presencia del alcalde Javier Muñoz, los concejales Javier Ahumada y Patricio Bustamante; la directora comunal de Educación, Paulina Bustos y su anfitriona, la directora Paulina Lobos; además de una gran cantidad de redes de apoyo, funcionarios DAEM, padres y apoderados, estudiantes y docentes de la comunidad educativa, quienes disfrutaron la ins-

## CELEBRACIÓN

El acto en donde los estudiantes mostraron todos sus dotes artísticos, fue aplaudido por todos los presentes, principalmente por el alcalde, quien extendió sus felicitaciones y destacó el trabajo que se ha realizado en este colegio.

"How dia lo que hemos hecho es potenciarlo, visibilizarlo, mejorar claramente todo lo que es su infraestructura, sus equipos de trabajo, su equipamiento, hoy día estamos trabajando, incluso, en una piscina hidroterapéutica que sin lugar a dudas va a ser la envidia de toda la región".

Por otra parte, la directora DAEM, Paulina Bustos, también quiso resaltar el trabajo que se ha realizado en la gestión del alcalde estos 12 años, señalando que "desde que nosotros llegamos al departamento de educación y llegó el alcalde a administrar la comuna, este establecimiento pasó a visibilizarse, era un establecimiento absolutamente abandonado por las autoridades y a partir de un montón de iniciativas en conjunto, y con el apoyo también del concejo municipal, hemos podido transformar este establecimiento en un colegio que hoy día está adecuado para nuestros niños que tienen necesidades educativas especiales", enfatizó.

Finalmente, la apoderada y representante del centro general de padres, Victoria Pérez, manifestó su felicidad por todos los avances constantes que ha tenido el establecimiento, "Estamos felices de que la escuela haya progresado, de todos los proyectos que se han aprobado, y de ser parte de la sociedad, de todas las oportunidades que este colegio le brinda a los niños y esperamos que siga progresando el colegio, que tenga más proyectos, que tenga más integridad, sea cada vez más conocido".



La comunidad educativa, junto a autoridades, celebraron este nuevo aniversario.